



10周年で春の大運動会（5月30日）

# ゆり北

第111号 (11期第2号)

発行・光が丘パークタウン

ゆりの木北自治会

東京都板橋区赤塚新町

3-32-4-403

電話 03(3938) 9181番

発行責任者 吉柳俊孝

# 力を合わせて 住みよいまちを

## 第一回自治委員会開催 六月十二日

九三年度第一回自治委員会が六月十三日（日）、十二号棟集会所で開催され、各専門部より提出された第十一期活動方針が了承されました。また各号棟の自治委員・世話人がきまりました（来月号参照）。

なお、欠員がある幹事に、林治久さん（四・一〇〇二）の補充も承認されました。

### ◆環境・防災部

- クリーンゆり北（第一回曜九時）を実施し、ゆり北通り、団地中央通り、三〇一通りを重点範囲に設定して清掃します。
- 十二月十九日に年末大掃除を実施します。終了後はお汁粉や甘酒を配つて住民の親睦を計ります。
- 駐輪ルールを確立し、協力を呼びます。

びかけます。また団地内に放置されたオートバイや自転車を整理します。

### 二、防犯活動

- 七月下旬から九月中旬まで、不審人物等の立入防止、違法駐車の防止等を目的に夜間パトロールを実施します。
- 十二月末の十日間、火の用心・違法駐車の防止等を目的に夜間パトロールを実施します。

表示するよう公団に働きかけます。

## 第十一期 自治会活動方針

- ごみ出しルールを広報やポスターで周知し、ごみ置場の美化に努めます。粗大ごみ置場に使用方法を

- 夜間照明の充実を公団、管理組合に働きかけます。
- 十一月七日に初期消火の実習を主に防災訓練を実施します。

### 三、防災活動

- 事務局を住宅管理組合から自治会へ移管し、住民防災組織を自治会と住宅管理組合とで構成します。
- 現在の加入率は七九%です。未加入世帯を訪問し、加入の促進を行います。

### ◆組織部（事務局・会計）

- ボスター新聞により、リサイクル情報をお知らせします。
- ワシウエイビンの回収ポストの設置を区に要望します。
- 再生工作教室、紙再生などに取り組みます。



第一回曜日はクリーンゆり北デー

## 定住権の実現を求めて

### 自治協総会報告

- 住宅補修の手引（B5判三四ページ）を印刷・配布します。
- 昨年度の取り組みを引き継ぎ、住戸外補修項目について公団北営業所と交渉（六月二十五日）を行います。
- 集合住宅における共同生活のルールづくりのために、アンケート調査を実施します。
- 住み続けられる家賃制度の確立をめざして、二三区自治協活動に参加をしていきます。

### 建物内部での駐輪について

- Q エレベーターホールや二階以上の通路での駐輪が多くなっている。エレベーターから直接こぎ出していく姿も見受けられる。防災上問題があるし、危険である。どのように対策を考えているか。

- A 通路等には規約上駐輪してはいけないことになっている。管理事務所に通報すると注意を促す荷札を取りつけてくれる。自治会でもポスターや広報などで協力を呼びかけていきたい。

安心して住み続けられる公団住宅をスローガンに、「三区公団住宅自治会協議会の総会が、去る六月六日（日）江東区区民センターで開催されました。

総会の冒頭、高橋会長（花畠団地）は、「構造的な政治腐敗による政局混乱で、先の国会決議である「建替え問題の集中審議」が行なわれないなど困難な面もあるが、定住権を掲げて取り組みを強めたい」とあいさつしました。また全国自治協の代表幹事の黒田さんは、「東京都の住民白書では、建設コストの高騰で都営住宅の建設は不公平をうみだすとして、家賃補助方式への転換を打ち出していいる。家賃問題と共に自治協で提起した定住権——安心して住み続けら

れる公団住宅——の実現を求めていたい」とあいさつしました。

一九九二年度活動報告・会計報告・監査報告を承認したあと、活動方針で六団地から発言がありました。

そのなかで青砥団地の代表は「建替え問題で公団と話し合うなかで、所得が低い＝家賃の払えない人は公

団住宅に住む資格がない」とする公

団の方針が露骨に示されている。住宅・設備の更新を望む声にも配慮して、建替え問題を通じて自治会組織が強まるような取り組みをしたい」と述べました。また同じく建替えにて、建替え問題を通じて自治会組織が強まる西経堂団地からは「公営住宅の併設の要求もしているが、都営住宅の場合に入居できるのか難しい問題がある。区の住宅条例

治会の加入も承認されました。

会長 高橋敬忠（東・花畠）  
副会長 中島政幸（東・大島六丁目）  
会計 一川博（赤・南六号二丁目）  
事務局長 紅田幹男（赤・希望ヶ丘）  
全国自治協 井上紘一（北・王子五丁目）以下省略。

第一回曜日はクリーンゆり北デー

二、厚生課の活動

- ミニキャンプ（八月七・八日）を中学校予定地で実施するほか、秋にはハイキングを計画します。
- 長寿を祝う会（九月一五日）を実施します。

◆厚生部

- ミニキャンプ（八月七・八日）を中学校予定地で実施するほか、秋にはハイキングを計画します。
- 長寿を祝う会（九月一五日）を実施します。

◆厚生部

- ミニキャンプ（八月七・八日）を中学校予定地で実施するほか、秋にはハイキングを計画します。
- 長寿を祝う会（九月一五日）を実施します。

# みんなで気をつけよう 死角で起きた事件

## 事件その1

### 酔つぱらいに首を しめられた小学生

六月四日夕方、十号棟で、二人の小学生が、酔つ払い(六〇歳男)に乱暴されました。玄関わきの壁の前で、首をしめられていきました。

通りかかったお母さん二人が、異常を察知し小学生を救い出しました。

会社帰りのお父さんや、保育園の協力をえて、一一〇番通報し、酔つ払った男の人は、パトカーで連行されました。

この事件の概要を高島平警察に行つて話を聞いてきました。

「加害者は、十号棟のエレベータ



供がいるの

で旅行に行

きたくとも

手頃な料金

で泊まれる

行けない、

ワーチャル・アート

たせ湯・ボディシャワー

予算:(平成四年八月の時点)

入泉料 大人千八百円子供九百円

泊まり 一泊一食付きで一万前後

その他:二十五メートルプールあり

(水着・帽子を忘れないよう)

カラオケボックス・ヘルスアップ

## 東上線で行ける 平成の新名湯

コーナー・ムービールーム・リラ

ックスルーム・ゲームコーナー・

マッサージルームあり。さらに、

家族や仲間同志で飲んで食べて、

唄おうと思つたら、大広間(ステ

ージ付き)多目的大宴会場へ。

気分壮快お湯をめぐって、心も体

もリフレッシュ。常に利用している

思います。

交通:東武東上線 森林公園駅又は

武藏嵐山駅より送迎バス

(一時間に一本)

関越自動車道東松山インター(チエ

ンジより約二十分

風呂の種類:白湯・薬湯・ハーブ湯・

サウナ・スチームミスト・ハイパ

罪者にしなかつたこと。このことが、何よりも双方にとって不幸中の幸いだったと言えるかも知れません。

## 事件その2

### 一号棟の非常用通路が遊び場になっています

構内で、子供にからかわれたので、カツとなつて首をしめた。酔つていったので加減がわからず強くしめてしまつた、と動機を話している。

警察としては、酔つ払いを一時保護して、おとがめで帰した。

被害者である小学生のお父さんから被害届は、でているが実害がなかつたので、事件としては扱つていなさい」とのことでした。

この時、加害者となつた男性は、泥酔状態で、新聞配達をしていましたそ

うです。配達中、子供達にはやし

てられたり、付きまとわれたりして

いたのを目撃した、との情報も寄せ

られています。

ただ、小学生に大きな被害がなく

無事だったこと、加害者の男性を犯



ごみ捨て場ではありません

がありました。号棟役員が確認したところ、ドアに鍵がかかっているに

もかかわらず、誰かが入り飲み食い

したあとがそのまま散乱していく、

ゴミ袋、雑誌がひもで束ねたものが

置いてありました。ゴミ捨てばにするには不衛生になります。非常の

常識です。また他の階には、新品の

ファミコン攻略本、漫画がおいてあ

りました。小学生が踊り場の窓のネ

ジをはずして中に入り込んだりして、外から

秘密基地にしている様です。外から

ドアの鍵があけられる様です。あいた

ままになつてている階もありました。

そこで、たむろ行為や寝泊まりさ

れると、簡単にベランダ越しに隣の

家に入り込める場所ですので、防犯

の観点からも好ましくありません。

そこで、たむろ行為や寝泊まりさ

れると、簡単にベランダ越しに隣の

家に入り込める場所ですので、防犯

の観点からも好ましくありません。